



*H. Cámara de Senadores
Provincia de Buenos Aires*

*"2025 Año del Centenario de la Refinería YPF La Plata.
Emblema de la Soberanía Energética Argentina"*

PROYECTO DE DECLARACIÓN

EL HONORABLE SENADO DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES,

Declara su beneplácito por conmemorarse el 120º aniversario de la Fundación de la Confitería La Vicente López, sita en la Av. Maipú 707, de la Ciudad de Vicente López, de la Provincia de Buenos Aires.



*H. Cámara de Senadores
Provincia de Buenos Aires*

*"2025 Año del Centenario de la Refinería YPF La Plata.
Emblema de la Soberanía Energética Argentina"*

FUNDAMENTOS

La Confitería La Vicente López fue fundada en el año 1905 por la familia Val. Desde ese entonces, el local sigue abriendo sus puertas ininterrumpidamente en la misma locación, ubicada sobre la Avenida Maipú 707, en el barrio de Vicente López.

La familia Pombo, actuales propietarios, Valdomero Pombo y su mujer Concepción, ambos españoles de Lugo, en el año 1950, hace setenta y cinco años, compraron en un remate el fondo de comercio de la confitería. Con los años sus hijos Pepe y Celia se sumaron al proyecto.

Con el correr de los años la familia había vendido la confitería pero en 1994, Cacho Pombo, hijo de Pepe, compró nuevamente La Vicente López y no se desprendieron nunca más del emprendimiento. Hace tres años se jubiló Pepe y quedaron a cargo sus hijas Agustina y Lucila (cuarta generación) junto a su esposo, Pedro Arenas.

Esta confitería es ciento por ciento familiar, el maestro panadero tiene 42 años de trabajo y está próximo a jubilarse. Su hijo hace 11 años que lo acompaña en sus tareas y será su sucesor en el puesto.

En el lugar se ven trabajando a familias completas, los hijos ven lo que consiguen sus padres y siguen su camino, los clientes "de siempre" ya son abuelos o bisabuelos y visitan el local con sus descendientes.



*H. Cámara de Senadores
Provincia de Buenos Aires*

*"2025 Año del Centenario de la Refinería YPF La Plata.
Emblema de la Soberanía Energética Argentina"*

El local es inmenso. Tiene un área de producción muy grande donde hay acopio de materiales y zonas de elaboración diferenciadas y separadas entre sí. Uno de los sectores más nuevos es el área de bombonería ubicada donde antiguamente, en 1950, era el establo de los caballos donde guardaban la carreta que se usaba para repartir pan y leche.

Elaboran absolutamente todos los productos que venden en un local donde se produce las veinticuatro horas. Los fines de semana -desde hace décadas- se pueden ver largas filas de clientes que aguardan ansiosos por llevar dos de sus productos estrella: los sándwiches de miga, es una de las pocas confiterías que elaboran y hornean su propio pan de miga, y sus medialunas almibaradas que siempre vienen con una de yapa. Una vieja costumbre que la confitería no abandona y que sus clientes agradecen.

Si bien la casa central es y seguirá siendo en Vicente López, hace siete años que abrieron una sucursal en Nordelta y hace dos años desembarcaron en Martínez. Cada sucursal cocina y fabrica sus propios sándwiches pero la producción en general se manda desde el local de la Avenida Maipú.

Por todo lo expuesto, en el marco del 120º aniversario de la Fundación de la Confitería La Vicente López, sita en la Av. Maipú 707, de la Ciudad de Vicente López, resulta oportuno brindar un reconocimiento a un emprendimiento entrañable que se convirtió en un clásico de la zona norte, que, sin duda, contribuye a fortalecer la identidad de los vecinos del municipio, es por eso que solicito a las Señoras y los Señores Legisladores tengan a bien acompañar con su voto la presente iniciativa.